

令和3年4月26日

保護者の皆様へ

県南バスケットボール協会  
会長 渡辺善文  
(公印省略)

### 令和3年度郡山市バスケ塾活動中止のお知らせ

陽春の候、保護者の皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

さて、4月初旬令和3年度郡山市バスケ塾開校の案内をいたしました但、下記の理由により苦渋の決断ではあります但、子供たちの健康・安全を優先し、令和3年度郡山市バスケ塾の活動中止のお知らせをいたします。

#### 記

1. 4月25日(日)、郡山市バスケ塾女子担当代表者 佐久間仁徳並びに男子担当代表者 渡辺善文の2名の協議により中止を決定させていただきました。
2. 現在のコロナ感染状況は昨年と比較しても全国的に悪化しており、4都道府県においては三回目の緊急事態宣言が発令され、特に変異ウイルス感染者の増加が顕著であります。県内においてもその影響を受け、5月の連休明けのころにさらに増加することが危惧されております。また、多くの専門家は年内の終息の見込みはなく長期化するという予想をしております。
3. 子供たちはコロナ対策を講じての大会や平常の練習は行われているわけですが100%の抑止力はなく、万全なコロナ感染防止対策はありません。また、バスケ塾は大会とは異なり年間にわたる活動です。しかも様々なチームから参加します。この間、体温の計測と記録、マスク管理、練習前後のアルコールの消毒、使用コート of 消毒、ボールの消毒、ソーシャルディスタンスなど練習以外にやることが多く全員に徹底しなければなりません。
4. バスケ塾において万一感染者が発生した場合、単独チームの中で感染した場合の対応とは異なり、かなり広範囲にわたり影響が出てきます。つまり、バスケ塾は数多くの小中学校からまた数多くのチームから多様に集まった集団であることが特徴です。ですから感染者が発生すれば多くの子供が濃厚接触者の可能性があり、自宅待機してPCR検査を受けることになり所属するチームや学校もその対象になる場合があるかもわかりません。  
以上 私たちは早くコロナ感染が終息し、日常生活が普通に行われ、みなさんと元気よく、のびのびと運動できる日が来ることを楽しみにしております。